

## Inicia Bolsa Mexicana a la baja (El Reforma 03/09/08)

Última modificación 03.09.2008

Inicia Bolsa Mexicana a la baja (El Reforma 03/09/08) El Índice de Precios y Cotizaciones descendió 0.19 por ciento hasta 26 mil 472.56 unidades Sandra Reyes Ciudad de México (3 septiembre 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abre con pérdidas siguiendo a las bolsas estadounidenses ante preocupaciones sobre el estado de la economía de Estados Unidos. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 26 mil 472.56 unidades, un retroceso de 0.19 por ciento, es decir 50.20 unidades. El índice Dow Jones bajó 0.36 por ciento, mientras el Nasdaq retrocedió 0.43 por ciento. En la BMV, el volumen de operación hoy es de 26.7 millones de acciones con un importe de 611.2 millones e pesos. En tanto, de las emisoras que registran ganancias resaltan: LAMOS A \*, con 3.81 por ciento; AXTEL CPO, con 3.68 por ciento; MAXCOM CPO, con 2.74 por ciento; ASUR B, con 2.47 por ciento; IDEAL B-1, con 1.91 por ciento. Entre las emisoras que muestran pérdidas resaltan: GRUMA B, con 3.73 por ciento; AMX L, con 1.12 por ciento; HOMEX \*, con 0.87 por ciento; TELECOM A1, con 0.87 por ciento; CEMEX CPO, con 0.69 por ciento. Pese a la baja en el precio del petróleo, los inversionistas están preocupados por el futuro del sector financiero, luego que se desplomó un fondo de cobertura controlado por el banco de inversión Lehman Brothers.